

NACHRUF

Mit tiefer Betroffenheit haben wir den plötzlichen Tod unseres Mitarbeiters

Werner Retzbach

vernommen.

Herr Retzbach trat im Juni 2008 als Maler in unser Unternehmen ein. Im Februar 2010 wurde er zum Teamleiter Maler ernannt und war seitdem in dieser Funktion in unserem Werk in Mulfingen tätig.

Während seiner langjährigen Betriebszugehörigkeit haben wir Herrn Retzbach als äußerst zuverlässigen sowie verantwortungsvollen Mitarbeiter kennengelernt und ihn als sehr hilfsbereiten und immer freundlichen Kollegen erlebt.

Traurig nehmen wir Abschied von einem allseits geschätzten und beliebten Kollegen.

Wir danken Herrn Retzbach für sein Engagement, seine geleistete Arbeit und für seine Treue zu unserem Unternehmen. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

ebm-papst Mulfingen GmbH & Co. KG
Geschäftsführung, Betriebsrat und Belegschaft